

Artikel vom: 28.07.2008

## **HANDBIKER: Mit den Händen Kaiserstuhl bezwungen**

**(kam). Man kann auch mit den Händen den Kaiserstuhl bezwingen. Das zeigten fünf "Handbiker" des TV Kleinwiedenest bei Bergneustadt.**

Andy Künkler, Freddy, Pritzkau, Markus Schulz und Michael Weiland nahmen an einer Trainingswoche für Handbiker in Elzach bei Freiburg teil. Das waren "sensationelle Fahrten durch eine wunderschöne Landschaft", zogen die Sportler nach ihrer Rückkehr Bilanz.

Höhepunkt war der Kaiserstuhl an der Weinstraße.